



8 Pièces

435 m<sup>2</sup>

Réf. 7345913

19 750 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située à la Croix Valmer, cette bastide typique de la région offre un cadre idyllique dans un parc d'un hectare. Avec ses sept chambres en suite, elle offre un espace confortable et élégant pour vos séjours. La villa entièrement rénovée est imprégnée du charme provençal, avec un salon spacieux où vous pourrez vous détendre. La cuisine ouverte est un lieu accueillant où vous pourrez préparer de délicieux repas tout en conversant avec vos invités. Un bastidon de deux chambres est à disposition en annexe, pour votre personnel. L'extérieur est tout aussi séduisant, avec une piscine étincelante ...

Located in La Croix Valmer, this bastide, typical of the region, offers an idyllic setting in a one-hectare park. With its seven en suite bedrooms, it offers a comfortable and elegant space for your stays. The fully renovated villa is steeped in Provençal charm, with a spacious living room where you can relax. The open kitchen is an inviting place to prepare delicious meals while conversing with your guests. A two-bedroom bastidon is available as an annex for your staff. The exterior is equally seductive, with a large swimming pool surrounded by a sunny terrace. A charming pool house offers ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

